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О рассмотрении обращения 

Горбунову А.В. 
_______________________________ 
r. Каменск-Уральский, 
Свердловская область, 623428 
grender@yandex.ru

Уважаемый Алексей Вячеславович! 

По поручению Вице-губернатора Свердловской области С.Ю. Бидо ко 
Ваше обращение от 24.01.2020 № 01-01-15-837/1 по вопросу оказания подцер 
гражданам, вкладывавшим денежные средства в строительс во 
двух жилых домов по строительным адресам: Свердловская обла I ть, 
r. Каменск-Уральский, с северной стороны жилого дома № 34 по проспе ту
Победы (кадастровый номер земельного участка 66:45:0100209:76)
и Свердловская область, r. Каменск-Уральский, ул. Кутузова, микрорайон IV
жилого района «Южный» градостроительный комплекс 2-й, земельный учас ок
No 12 (кадастровый номер земельного участка 66:45:0200170:[2-0)
(ООО «СРСУ-2»), рассмотрено Министерством строительства и развиtия
инфраструктуры Свердловской области (далее - Министерство) совмесtно
с Администрацией города Каменска-Уральскоrо в соответствии с Федеральн�1м
законом от 2 мая 2006 года № 59-ФЗ «О порядке рассмотрения обращений
граждан Российской Федерации». По итогам проведения личного приJма
07 февраля 2020 года и рассмотрения обращения в рамках установлен
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1ой
компетенции сообщаем следующее. 

Указанные объекты с июля 2019 года признаны «проблемны » 
и включены в план-график ( «дорожную карту») Свердловской обла ти 1 по осуществлению мер по решению проблем граждан, включенных в рееатр
граждан, чьи денежные средства привлечены для строительства многоквартирнЬ1х 
домов и чьи права нарушены. 

\ Информация по данным объектам передана Правительством Свердловской
области для работы в адрес публично-правовой компании «Фонд защиты п ав 
граждан - участников долевого строительства» (далее - Фонд). 

В феврале текущего года на заседании Совета Фонда должно бь ,ть 
подтверждено первоначальное предварительное решение о 






